

Presentan nuevos contratos incentivados (Reforma 01/03/11)

Presentan nuevos contratos incentivados (Reforma 01/03/11) Juan José Suárez Coppel, director general de Pemex, dijo que las primeras zonas licitadas involucran seis campos petroleros. Foto: Archivo Esperan combatir el rezago que hay en el País en exploración y producción Alma Hernández Ciudad de México (1 marzo 2011).- Pemex y la Secretaría de Energía presentaron esta mañana la primera ronda de contratos incentivados que involucra tres zonas del sur del País: Santuario, Carrizo y Magallanes, para incrementar su producción de 13 a 50 mil barriles diarios. El Secretario de Energía, José Antonio Meade, dijo que estos contratos son resultado de la reforma energética de 2008 y permitirán combatir el rezago que hay en exploración y producción. Los nuevos contratos tienen beneficios importantes como una mayor aportación de inversiones, transferencia tecnológica y menores costos. Otro beneficio es que son producto de la reforma energética del Congreso aprobada en 2008 y además se tiene el aval de la Suprema Corte de Justicia. Se trata del principal producto tangible de la reforma. Juan José Suárez Coppel, director de Pemex, dijo que las primeras tres zonas licitadas involucran seis campos petroleros que en este momento producen 13 mil barriles diarios y la meta es que se llegue a unos 50 mil barriles diarios. A largo plazo, lo que se tiene en perspectiva son otros 40 campos maduros que deberán ser licitados con base en dos elementos: un pago fijo por el trabajo realizado más un incentivo denominado tarifa por barril. Estos contratos ponen a Pemex a la misma altura que las grandes petroleras mundiales, dijo.